

Concentración ante el ministerio



Concentración de UGT frente al ministerio

Ayer, día 6 de febrero de 2024, convocamos una concentración ante el Ministerio de Transportes y Movilidad Urbana, reivindicamos la eliminación de la categoría de ingreso en el Grupo Renfe, cumpliendo de esta forma el acuerdo que se firmó en julio de 2023.

Manifestándonos también, cómo miembros del Comité General de Empresa de ADIF, que convocó la concentración por el incumplimiento del acuerdo de la implantación de la jornada laboral de 35 horas. Acuerdo que se ratificó, firmándose hasta 2 veces con la empresa y aún no se ha empezado a ejercer, debido a que parece no haber voluntad ninguna para ello por parte de la empresa.

La concentración fue pacífica a la par que reivindicativa, compañeros de toda España acudieron entonando las consignas laborales tanto de Renfe cómo de ADIF. En la concentración se produjo la entrega de una carta firmada por todo el Comité General de Empresa dirigida al ministro de Transportes y Movilidad Urbana, Óscar Puente Santiago, con las reivindicaciones.

Desde UGT remarcamos que esta concentración corresponde a nuestra crecida progresiva en las acciones sindicales que estamos llevando a cabo dada la dejación de los responsables por no llevar a cabo lo acordado y firmado entre las distintas empresas y los representantes legales de los trabajadores y las trabajadoras. También queremos agradecer a todos los asistentes.

#SOMOSUGT
#CONUGTGANAS